



ハロウィンパーティー

子どもたちが楽しみにしている『ハロウィンパーティー』の日がやってきました。今年も2部形式で行いました。1部は、ひよこ組さん・年少組さん・年中組さん、合同で楽しむ『ハロウィンパーティー』をしました。2部の年長組さんは、お家の方も参加してのにぎやかなハロウイーンパーティーとなりました。かわいい子どもたちが自分たちで作ったかわいいハロウイーンパーティーの衣装を着て園庭に集まってきました。子どもたちの衣装が真っ青な秋の青空に映え、とてもきれいでいた。今年は、ひよこ組さんが『トランプ』、年少組さんが『アンパンマンとなかまたち』、年中組さんが『ミニオン』、年長組さんが『ピカチュウ』に変身しました。たんぽぽさんは～アンパンマンのおめんをつけてかぼちゃのキャンディーバックをもって～参加しました。みんなでぐるっと回ってファッショショーもしました。年長さんのお父さん・お母さんの衣装も紹介しました。課外の先生達も変身しました。西田先生は『キティちゃん』になって進行ってくれました。今年も園長先生のお姉ちゃんがアメリカからみんなに会いにやってきました。クラスのファッショショーが終わってから、先生やお家の人に「Trick or Treat」と言ってキャンディーをもらって回りました。先生やお父さん・お母さんも「You're welcome」と言ってキャンディーとラムネを子どもたちに配りました。子どもたちはキャンディーとラムネをもらってとてもうれしそうでした。とても楽しい一日でした～！ 10月31日(木)



聖美幼稚園だより



10月

No.2

令和6年10月吉日

～園長だより～ No.2 76

たくさんの保護者の参加のもと『第75回聖美大運動会』を無事盛大に終えることができました。これも一重に保護者の皆様のご協力の賜物と感謝申し上げます。運動会が終わりますと、10月には子どもたちが楽しみにしている『秋の遠足』<ハロウイーンパーティー>など楽しい行事が待っています。年長さんは『お米の収穫～稲刈り』にも挑戦しました。『稲刈り』は年長さんにとって『お米づくり』の大切な体験学習です。そのような行事を楽しみながらも、子どもたちは早速12月の『聖美幼稚園発表会』に向けての練習も始めていきました。



年中・年長組さん：「おいもほり遠足」



生駒の大きなおいも畑でおいもをたくさんほりました～！

今年はお天気が危ぶまれ実施できるかとても心配しました。午前中生駒は晴れましたので、「子どもたちは『おいもほり』を楽しめました。記念写真も撮れました。『おいもほり』を終えてお昼にしようとする頃、雨がぽつぽつ落ちてきましたので、理事長先生のお山にある『阪奈中央看護専門学校』の体育館に移動してお弁当をゆっくりいただけ。おやつも楽しんで幼稚園に帰ってきました。東成区では午前中雨が降っていたみたいで保護者の皆様は心配されていましたが、子どもたちが持ち帰ったたくさんの『おもののおみやげ』に驚かれていました。子どもたちもお迎えのお家の方に、おいもほりのお話をいっぱいしていました。生駒の畑で思いっきり遊ぶことはできませんでしたが、子どもたちは、ギャーギャーと歓声をあげながら、たくさんほってくれていましたので、本当に実施できて良かったと思っています。とても良い体験でした。体育館でいただいた心のこもった“おべんとう”とてもおいしかったようです！お友だちとワイワイしながら食べたおかしも最高でした～！

10月23日(水)



年少・ひよこ組さん：秋の遠足「天王寺動物園」へ行きました！

運動会をがんばった子どもたち、今日は楽しんでいた遠足です。とてもよいお天気になりました。みんなでここで園バスに乗って天王寺動物園へ行きました。記念写真を撮ってから、赤組さんは先生と新しくきれいになった動物園を見学しました。ひよこ組さんはお家の人がといっしょに動物園を回りました。今年は工事のため人気の動物さんが見られなかったのが残念でしたが、フラミンゴさん・カバさん・サイさん・ライオンさん・シマウマさん・オオカミさん・レッサーバンダさんなどの動物さんに“こんにちは”をしました。お昼にはおいしいお弁当をいただき、おやつも食べて、午後からおさるさんに会いにいきました。天王寺動物園の遠足、子どもたちはとてもたのしそうでした！ひよこ組の保護者の皆様お疲れ様でした。またお手伝いくださいました赤組の保護者の皆様ありがとうございました。10月30日(水)



年長さん：“稻刈り(いねかり)” “はせかけ”をしました！

年長さんは5月30日に《田植え》をしました。お水をあげてお米大切に育てました。おかげで今年はたくさんの稲穂が実りました。運動会が終わって、楽しみにしていた《ハケツ節》と《ミニ田んぼ》の《稲刈り(いねかり)》をしました。年長さんにとって初めての《稲刈り》です。鎌(かま)を持って先生といっしょに稲を刈りました。《サクッ》といい音がしました。お友だちの稲と合わせて束にして、《竹竿(たけざお)》に束ねた稲をかける《はせかけ》もしました。《はせかけ》は脱穀するまで稲穂を乾燥させるためのものです。今年はたくさん収穫できると思います。年長さんしかできない体験に子どもたちは“ほこらしげ”でした。また一つ大きく成長した年長さんでした。



10月の お誕生日会 お誕生日会おめでとう

10月生まれの年少さん6名 年中さん4名 年長さん4名 ひよこ入園4名、振替のお友だち
2名 合計 20名をお祝いしました！

遅き通るような青い空に白い雲、そしておいしい果物が実ります。年長さんが育てているお米も黄金色の稲穂を重ね、子どもたちの稲刈りを待っていました。そのような季節の10月生まれのお友だち14名とひよこ入園のお友だち4名と振替のお友だち2名～欠席1名がありましたので20名をお祝いしました。会場の保護者の拍手に迎えられて10月生まれのお友だちがニコニコ顔で入場してきました。みんなで記念写真も撮りました。お友だちのお顔が大画面に映し出されると歓声が上がりました。坂本実果先生・藤川耕介先生も10月生まれでした。園長先生からお誕生日ペンドントとプレゼントをいただき、園長先生とニッコリ写真を撮りました。壇上の大きなケーキのローソクの火をみんなで一吹き消しました。桃組さんは『ハロウィンはおおわぎ』といったのしいお歌を歌ってお祝いしてくれました。園長先生も「ハッピーハーバースディ・トゥーユー」のお歌でお祝いしました。子どもたちに大人気のマジシャンが10月もやってくれました。子どもたちもお家の人も大喜びです。お部屋でもお友だちや先生にお祝いしてもらいました。見学のお父さん・お母さんもうれしそうでした。

